

En la modalidad presencial

Convoca UNACH a participar en la Maestría en Docencia en Ciencias de la Salud

- **Se realizarán entrevistas a los interesados del 22 al 26 de julio**
- **El curso dará inicio el próximo 9 de agosto**

Para formar académicos que incursionen en líneas de investigación relacionadas con la Biología Celular y Molecular aplicadas a las enfermedades crónico-degenerativas, transmisibles y salud ambiental, la Universidad Autónoma de Chiapas dará inicio el próximo 9 de agosto la Maestría en Docencia en Ciencias de la Salud.

El coordinador de Investigación y Posgrado de la Facultad de Medicina Humana “Manuel Velasco Suárez”, José del Carmen Rejón Orantes, explicó que antes del inicio de clases, los participantes en este programa académico sostendrán, del 22 al 26 de julio, entrevistas con los responsables de la maestría, referentes a las temáticas que habrán de tratarse.

Esta maestría presencial que da cumplimiento a lo estipulado por el Proyecto Académico “Generación y Gestión para la Innovación”, del rector Jaime Valls Esponda, tendrá una duración de dos años y responde a las necesidades de coadyuvar con las políticas públicas que pugnan por la especialización en temas de educación para la salud.

Indicó que como parte de este programa académico, los cursantes llevarán a cabo seminarios de investigación, que contribuirán a hacer más eficiente el trabajo que desarrollen durante la especialidad.

Finalmente, José del Carmen Rejón Orantes convocó a los interesados dirigirse a la Coordinación de Investigación y Posgrado de la Facultad de Medicina Humana, en Calle Central y 10^a. Avenida Sur, sin número, teléfono 612 22 92 o bien a través del correo electrónico facmed@unach.mx.